

Rafa Tenis organizó interesante Abierto de tenis en singles



Reuniendo a un buen número de tenistas de distintos puntos de la región, el “Rafa Tenis” organizó este fin de semana un interesante Torneo Abierto, en tres categorías.

Se jugó en singles, desde el viernes y hasta el domingo, donde se efectuaron los cotejos decisivos en las tres divisiones.

La categoría “A” se disputó por el sistema de todos contra todos, imponiéndose Rafael Collomb. De acuerdo al puntaje se ubicaron luego: 2do, Javier Bogao; 3ros, Gerardo Bertolotti y Andrés Galarza; y 5to, Ariel Collomb.

Las otras dos categorías “B” y “C” realizaron zonas de clasificación previa, para acceder los mejores a las instancias decisivas.

La categoría “B” quedó en poder de Simón Lottersberger, del “Rafa Tenis”, que venció en la Final al rafaelino Facundo Mingoia. En Semifinales habían dejado en el camino a los representantes santiagueños Benítez y Dutto, que llegaron desde La Banda para jugar el certamen en nuestra ciudad.

En la “C” la Final fue para el también local Gonzalo Müller, vencedor de Nicolás Machado, de Franck.

El Rafa Tenis agradeció la intervención a todos, y las siempre vigentes ganas de jugar, con mucho entusiasmo, a pesar del frío y llovizna que se debió soportar el sábado.

PARTICIPACIONES ESPECIALES DE MENORES. Además quisieron destacar que hubo una intervención especial de dos menores: Luca Franconi, que forma parte de la

Escuelita del “Rafa Tenis” y que jugó su primer torneo abierto con adultos (lo hace normalmente en las categoría menores del Circuito del Centro); y Agustín Sanabria, de Progreso, que también debutó en la competencia de adultos. Luca y Agustín fueron los finalistas del Nivel 2 del Circuito del Centro, la semana pasada en San Martín de Progreso.

AL INTERCLUBES EN DIAMANTE

El equipo de primera del “Rafa Tenis” se preparará esta semana para tomar parte el próximo fin de semana, entre 23 y 24 de julio, en Diamante, Entre Ríos, de un nuevo Torneo Interclubes.

En el Campeonato Regional de Primera viene el equipo esperancino del “Rafa” cumpliendo un muy buen desempeño, a tal punto de ocupar puestos de privilegio.

